

SIARAN PERS

Otorita Ibu Kota Nusantara

01 Februari 2022

Otorita IKN Ajak Federasi Bisnis Jepang Berinvestasi di IKN

TOKYO – Otorita Ibu Kota Nusantara (OIKN) ajak Federasi Bisnis Jepang untuk berinvestasi di Ibu Kota Nusantara (IKN). Hal tersebut disampaikan oleh Wakil Kepala OIKN Dhony Rahajoe ketika menghadiri Japan-Indonesia Economic Committee of Keidanren yang diselenggarakan di Tokyo, Jepang pada, Selasa (28/02/2023).

“Dukungan dan kerja sama antara Indonesia dan Jepang sangat dibutuhkan, termasuk melalui IKN, perlu ditingkatkan lebih lanjut untuk mempererat hubungan kedua negara,” kata Wakil Kepala OIKN.

Dalam kesempatan tersebut Wakil Kepala OIKN menjelaskan berbagai peluang berbisnis di IKN, mulai dari skema pendanaan, potensi peluang investasi, hingga insentif yang akan diberikan. “Prioritas investasi utama hingga tahun 2024 seperti bidang energi, transportasi dan konektivitas, pengolahan air, telekomunikasi, perumahan, dan pengolahan limbah,” ujarnya.

Tak hanya itu, manajemen *township*, teknologi, fasilitas medis, bangunan komersil, sekolah dan universitas, dan kawasan industri, juga akan menjadi prioritas pokok investasi hingga tahun 2024.

Untuk mendukung pendanaan partisipasi investor dalam pembangunan, pemerintah telah mempersiapkan berbagai insentif kemudahan berbisnis di IKN. Adapun insentif yang akan diberikan seperti *tax holiday* untuk investasi, *tax holiday* untuk relokasi kantor, *super tax-deduction* untuk aktivitas tertentu, hak atas lahan, perlakuan khusus di bidang kepabeanan dan cukai, perlakuan pajak khusus untuk pusat keuangan, perlakuan khusus untuk pajak pertambahan nilai, dan pembebasan bea masuk dan pajak.

“Untuk mempercepat proses transaksi B2B dengan pihak swasta, Otorita IKN akan mendirikan Badan Usaha Milik Otorita,” ungkap Dhony.

Acara yang diinisiasi oleh DPR ini dihadiri sejumlah tokoh seperti: Wakil Ketua DPR RI/Koordinator Bidang Industri dan Pembangunan Rachmat Gobel, dan beberapa Anggota DPR RI dari Komisi III, Komisi V, dan Komisi XI. Duta Besar RI untuk Jepang Heri Akhmadi, Menteri Perhubungan Budi Karya Sumadi, Deputy Bidang Pengembangan Regional Kementerian PPN/Bappenas Himawan Hariyoga Djojokusumo, Ketua Satgas Pelaksanaan Pembangunan Infrastruktur IKN Danis Sumadilaga dan Dirjen Cipta Karya Kementerian PUPR Diana Kusumastuti.

Tim Komunikasi Otorita Ibu Kota Nusantara

Narahubung: Sekretariat OIKN

(+62) 811-8115-8888

Website : ikn.go.id
Instagram : [instagram.com/ikn_id](https://www.instagram.com/ikn_id)
Facebook : [facebook.com/iknindonesia1](https://www.facebook.com/iknindonesia1)
Twitter : twitter.com/ikn_id
Youtube : [IKN Indonesia](https://www.youtube.com/channel/UCIKNIndonesia)

#KotaDuniauntukSemua
#Nusantara
#IbuKotaNegara

Ibu Kota Negara bernama Nusantara dan selanjutnya disebut sebagai Ibu Kota Nusantara adalah satuan pemerintahan daerah yang bersifat khusus setingkat provinsi yang wilayahnya menjadi tempat kedudukan Ibu Kota Negara sebagaimana ditetapkan dan diatur dengan Undang-Undang No. 3 Tahun 2022.

Pemerintahan Daerah Khusus Ibu Kota Nusantara adalah pemerintahan daerah yang bersifat khusus yang menyelenggarakan urusan pemerintahan di Ibu Kota Nusantara. Pemerintah Daerah Khusus Ibu Kota Nusantara yang selanjutnya disebut sebagai Otorita Ibu Kota Nusantara adalah pelaksana kegiatan persiapan, pembangunan, dan pemindahan Ibu Kota Negara, serta penyelenggara Pemerintahan Daerah Khusus Ibu Kota Nusantara. Otorita Ibu Kota Nusantara sebagai lembaga setingkat kementerian yang menyelenggarakan Pemerintahan Daerah Khusus Ibu Kota Nusantara. Ibu Kota Nusantara meliputi wilayah daratan seluas hampir 4x Jakarta yaitu kurang lebih 256.142 ha (dua ratus lima puluh enam ribu seratus empat puluh dua hektare) dan wilayah perairan laut seluas kurang lebih 68.189 ha (enam puluh delapan ribu seratus delapan puluh sembilan hektare).

DOKUMENTASI FOTO
Sumber: Otorita Ibu Kota Nusantara



